

Queridos padres del Colegio:

El próximo lunes 15 de agosto celebramos la gloriosa Asunción de la Virgen en cuerpo y alma a los Cielos. Es importante que no pase inadvertida entre nosotros una fecha tan importante, porque debemos recordarlo siempre: somos hijos de María Santísima, y es esencial a nuestra vocación profundizar la condición de "marianos". A tal efecto, será bueno entonces alegrarnos por dos cosas, ante la proximidad de esta fecha: primero, que tenemos ya en el Cielo, al lado de la Santísima Trinidad, a nuestra Intercesora segura, la Medianera de todas las gracias, pidiendo por nosotros de día y de noche. ¡Recurramos siempre a Ella! En segundo lugar, así como la Virgen está ya gozando de la gloria en toda su naturaleza, en cuerpo y alma, completa en su ser, no olvidemos que también nosotros estamos llamados a ese mismo destino. Todo el mundo visible pasará, es cierto. Nuestros cuerpos son mortales, clara verdad. Pero resucitaremos algún día, y a quienes perseveren hasta el final les espera la Mesa Celestial que no tiene ocaso, compartida con todos los que nos aguardan, por los siglos infinitos. Cómo no perseverar en el combate, cómo no mantener viva la esperanza. ¡Viva la Virgen!

Coordinador General

CENTRO DE FORMACIÓN SAN JUAN APÓSTOL

Desde el Centro de Formación San Juan Apóstol queremos informarles que se actualizó la página web del Colegio (www.colegioelmadero.com) con nuevas charlas.



- "Lectura dirigida de la Suma Teológica" Profesor Mario Caponnetto.
- "Seminario de Historia Argentina" Profesor José Gaut.

REINSCRIPCIÓN 2023

Sres. padres:

Desde el día de la fecha hasta el 21 de agosto (inclusive) podrán realizar la REINSCRIPCIÓN de su hijo/a, a través del link que les llegará por los grupos de whatsapp de cada sala, grado o año.

Cabe aclarar que cada reinscripción debe realizarse según el link que se le ha asignado a cada grupo de whatsapp.

MATRÍCULA 2023:

TITULAR: Contado, \$14.000 o 5 cuotas iguales y consecutivas de \$3.000, con vencimiento de cada

cuota el día 20 de cada mes.

HERMANOS: \$14.000 o 5 cuotas iguales y consecutivas de \$2.800, con vencimiento de cada cuota el día 20 de cada mes (por cada hermano).

Al día 21 de octubre, deben abonarse al menos 2 cuotas para estar en concordancia con el pago de matrícula 2023. En caso contrario, el Colegio dispondrá del banco.

Para mayor información remitirse a la nota enviada por el cuaderno de comunicaciones enviada el día lunes 1° de agosto de 2022.

MESA DE EXAMEN PARA CULMINAR ESTUDIOS

En la semana del 19 al 23 de septiembre tendrán lugar las mesas para culminar estudios de aquellos alumnos que, habiendo finalizado el cursado de 6to año, aún tienen asignaturas pendientes. Consultas: dirigirse a rectoría del Secundario.

PAGO DE CUOTAS POR TRANSFERENCIAS BANCARIAS

Señores padres, le solicitamos el cumplimiento de los plazos para el pago de las cuotas/2022; por lo que les sugerimos la posibilidad de abonar por transferencia bancaria.

- CBU 3860064501000000019153
- Beneficiario: Principios
- . CUIT 30-70867090-8
- Banco: Nuevo Banco de Entre Rios S.A
- Sucursal: 064
- Cta. Cte N° 191/5

Les pedimos que nos notifiquen del pago a la cuenta de **colegioelmadero@hotmail.com**, aclarando a qué alumno se le imputaría dicho pago.

HORARIOS DE ADMINISTRACIÓN

La **administración** del Colegio se encuentra **abierta** de *Lunes a Viernes de 7:30 a 13 hs.*

Por consultas comunicarse al teléfono del Colegio **4353902**, o al número de Whatsapp (EXCLUSIVAMENTE por cuestiones ECONÓMI-CAS) al **343—4767595** en el mismo horario.

REFORMA ORATORIO "SAN JOSÉ"

Reforma oratorio "San José"

Un lugar donde Dios sea adorado en Espíritu y en Verdad

En el año 2021 comenzó la reforma del oratorio "San José" del Colegio El Madero, gracias a la generosidad de muchas personas se logró reformar y mejorar las gradas, el altar, el ambón, la pintura, la entrada y los bancos del mismo; pero aún queda mejorar la ventilación, iluminación y el cambio del piso.

Es por eso que lanzamos nuevamente la invitación a quienes quieran colaborar con esta obra.

El Señor, quién no se deja ganar en generosidad les retribuya generosamente a cada uno.



Quienes estén interesados en colaborar pueden comunicarse con:

- Pablo Contreras: 343-5333770

- <u>Carina Furlán de Pautasso</u>: 343-4627271

<u>Nuevo Banco Bersa - CBU</u>: 3860064501000000019153

Desde ya, imuchas gracias!

GALERÍA



El 8 de julio se llevó a cabo un día de festejos por el Día de la Independencia y el Acto conmemorativo. Al finalizar la jornada, alumnos y profesores participaron de un torneo de Fútbol organizado por el Padre Tomás Abud.



Los días 3, 4, 9 y 10 de agosto se llevaron a cabo los retiros de alumnos de segundo, tercer, cuarto y quinto años. El Padre Miguel Heit predicó a los varones y el padre Tomás Abud predicó a las mujeres. Demos gracias a Dios por disponer tiempos para el encuentro personal con Cristo.

GALERÍA





Encuentros de las distintas disciplinas de la Escuela de Deportes El Madero.



Abraham

No existe en la historia de la vida de los santos, alguno que la haya pasado sin dolores ni dificultades. Digamos mucho más, no existe hombre alguno que no viva en carne propia, alguna vez en su vida, el signo de la contrariedad, el obstáculo, la frustración.

¿Qué diferencia entonces al santo del hombre común, ya que ambos la pasan mal?... En principio, como una de tantas diferencias, el santo tiene mayor amplitud de miras. "No se ahoga en un vaso de agua", como afirma el dicho. No se quedan en la contemplación del mal, por muy superior que este sea, sino que lo observan en el contexto de la eternidad. No se ciernen al minuto presente de angustia, sino que lo estiman desde el día sin término que Dios en su misericordia nos tiene preparado.

Así sucedió con Abraham, que ante la gran contrariedad de tener que sacrificar al hijo de la promesa, tantos años esperado, respondía "Dios proveerá", después de esta hora de angustia "Dios proveerá", después de este minuto de dolor "Dios proveerá".